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令和５年１２月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和５年１２月６日（水）午前１０時～  

№１　佐藤好文議員  

１．市の学校給食について 

（１）この間、一部無償化実施の経緯は 

（２）小・中学校の完全無償化の実施を 

（３）食材では、地元産の利用状況は 

（４）オーガニック給食への検討は 

２．市の産婦人科について 

（１）当初開設に当たっての予定はどうであったか 

（２）開院の進まない事情は何があったか 

（３）市内における出産予定者は年間どの位か 

３．市の農政について 

（１）農業後継者対策は、どう対応をしているか 

（２）ここ数年間の後継者の推移は 

（３）農業従事者の現況は 

 

№２　根本義郎議員  

１．学校給食費完全無償化の実施について 

（１）完全実施に向けた財政見通しはどうか 

（２）具体的な財源手当について 

２．帯状疱疹予防ワクチン接種に対する助成の制度化を 

（１）帯状疱疹予防対策は何が有効か 

（２）県内市町村の実施状況はどうなっているか 

（３）本市の高齢者施策として、ぜひ助成の制度化を 

３．橘ふれあい公園パークゴルフ場の運営について 

（１）オープンから１年間の実績はどうであったか 

（２）利用上の問題点は何か、及び改善すべき課題は何か 

４．おみがわこども園施設譲渡について 
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（１）民営化前の各施設運営事業費について 

（２）同様の施設の無償譲渡の全国事例はあるか 

 

№３　髙木　寛議員  

１． 消防施設の建設充実について 

（１）小見川分署の建設は 

　　①経緯と現状は 

　　②今後の建設計画は 

（２）山田分遣所の建設は 

　　①経緯と現状は 

　　②今後の建設計画は 

２．たちばなパークフェス 2023 について 

（１）その部門別概要は 

（２）各部門別集客人員は 

（３）その効果及び今後の対応は 

３．水稲農業後継者の育成について 

（１）個人、法人に対する各種助成制度は 

（２）今後における市としての対応は 

４．農地の賃貸について 

（１）各種制度の概要は 

（２）今後における市としての対応は 

 

№４　田代一男議員  

１．がん対策について 

（１）子宮頸がん撲滅に向けた取り組みについて 

２．予防接種の再接種について 

（１）特別な理由により抗体を消失した方への支援について 

３．高齢者福祉について 

（１）認知症施策の充実について 
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№５　伊能敏雄議員  

１．義務教育後の進路を決める問題に関して 

（１）大学進学の奨学金制度の利用に於いて将来負担のない条件制度を市として図れな

いか 

（２）高校への進路選択に幅を拡げられる学生対応の交通手段の検討を願う 

２．環境問題に関して 

（１）今夏、与田浦川で発生した魚の大量酸欠死問題と河川などに繁茂するナガエツルノ

ゲイトウ駆除等に関わる市の基本的見解と今後 

３．町並み観光の駐車場問題に関して 

（１）祭礼やイベント等では特別に駐車場や搬送方法を用意されている。佐原の町並みに

訪れる方々は、中心部の駐車場へ集中し、許容量を超えた車で渋滞が起きる。他への誘

導指示や駐車場案内に工夫を要すべきである。 

 

令和５年１２月７日（木）午前１０時～  

№６　成毛伸吉議員  

１．部活動の地域移行について 

（１）部活動の地域移行の進捗状況について 

（２）今後の展開について 

２．小学校・中学校の英語学習について 

（１）小学校英語の授業形式について 

 

№７　内山勝己議員  

１．香取市の農業政策について 

（１）本年４月から、人・農地プランが地域計画に見直しされたことについて伺います 

　　①香取市の農業の現状について 

　　②地域計画の策定までの流れについて 

　　③協議の場で検討する内容について 

　　④地域計画で検討する内容について 

　　⑤地域の意向をどのように取りまとめるのか 
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　　⑥地域計画の策定とその実行事例について 

（２）さつまいも生産拡大緊急支援プロジェクト事業について 

　　①さつまいも生産農家の現状と課題は 

　　②さつまいもの生産・流通体制の強化に必要な設備等を支援する、市独自の補助金

について 

（３）遊休農地解消緊急対策事業について 

　　①本年度の耕作放棄地調査結果と今後の耕作放棄地解消に向けた取り組みについ

て（農地整備事業） 

（４）農業委員、農地利用最適化推進委員へのタブレット貸与について伺います 

　　①タブレット導入後の利用状況と効果について 

　　②他の市町村でのタブレット導入状況と効果について 

 

№８　加藤裕太議員  

１．多様性を前提とした上で、子どもを産みやすく、育てやすく、暮らしやすいまちづくりに

ついて 

（１）結婚新生活支援事業について 

（２）不妊治療費助成について 

（３）佐原グレイスこども園について 

２．スマート農業について 

（１）これまでの取り組みについて 

（２）これからの展開について 

３．みんなの賑わい交流拠点コンパスについて 

（１）オープンからの利用状況について 

（２）今後の活用について 

 

№９　□　達広議員  

１．香取市における文化芸術施策について 

（１）文化芸術に関する施策の現状 

（２）今後予定されている企画について 

（３）減免制度・文化振興補助金について 
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（４）多目的ホールと劇場、音楽ホールの認識について 

（５）文化芸術行事の企画立案のプロセスについて 

（６）文化芸術分野功労者への顕彰について 

（７）コンパスの現状と改善点の進捗状況について 

 

令和５年１２月８日（金）午前１０時～  

№10　久保木清司議員  

１．大規模災害時、災害弱者への避難支援体制について 

（１）香取市地域防災計画 

（２）避難行動要支援者名簿 

（３）福祉避難所 

２．市民負担の平等性について 

（１）街灯設置と管理 

（２）自治会への加入状況 

 

№11　前田誠之議員  

１．香取市の子ども食堂について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の方針について 

２．香取市の認知症対策について 

（１）これまでの香取市の認知症対策について 

（２）これからの香取市の認知症対策について 

 

№12　藤木裕士議員  

１．黒部川の環境整備について 

（１）レガッタ大会について 

 

№13　久保木宗一議員  

１．香取市の若い人たちの定住化について 

（１）企業誘致と定住化 
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（２）職業選択と定住化 

（３）高速バス定期券導入と定住化 

２．交通渋滞解消・事故防止と道路拡幅について 

（１）道の駅水の郷さわら周辺道路 

（２）小見川アピオ周辺道路 

（３）小見川新田利根川堤防沿い 

３．健康維持と感染症対策について 

（１）人間ドック及び各種ワクチン（帯状疱疹等）助成金 


